

青森高校同窓会懇親会ご挨拶

同窓生の皆様、今晚は！ 私は昭和44年卒業の19回生、沼田 廣です。3年前から柳谷章二前会長の後を受け継いで会長を務めております。どうぞ宜しくお願いいたします。

今回は、4年ぶりの通常開催ということで、このように多くの同窓生のご参加をいただき心より感謝申し上げます。

青森高校は、前身の青森中学校、青森高等女学校の創立以来42,000人余の卒業生を輩出しておりますが、その同窓生は、青森県のみならず全国各地や海外でもたくさん活躍されています。また、このたび同窓生である宮下宗一郎さんが青森県知事に、西 秀記さんが青森市長に、石川啓太郎さんが青森銀行頭取に就任されました。このご三方に限りませんが、同窓生が色々な分野でのリーダーとして益々活躍されますことを期待しております。

同窓会では、懇親会の開催や同窓会報の発行、ホームページでの情報発信、会員名簿の管理の他、在校生に対しても同窓生を講師にした講演会の開催、海外研修や海外とのオンライン交流会へ参加の際の補助等を行っています。今後共、同窓会へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、この懇親会を開催するに当たり、当番幹事の、岩城淳史代表幹事、間山浩樹実行委員長をはじめとする49回生の皆様に大変ご尽力いただき感謝申し上げます。実行委員会では「らしく～自分らしくいられるひと時～」をテーマに趣向をこらした企画を立てています。時空を超えて懐かしい仲間たちと楽しい時間を過ごしていただければ幸いです。

本日はご参加いただき誠に有難うございます。

令和5年8月19日

青森高校同窓会

会長 沼田 廣